

DIEU A OSÉ

Trop longtemps, dans ce monde de nuit et de doute,
la religion avait confisqué les cœurs
au détriment de la foi et de l'amour,
en brandissant le doigt de la vengeance,
contre ceux qui refusaient de marcher au pas,
prétendant que cette vengeance
était le salaire de l'infidélité.

Mais un prophète a pris à pleines mains
la flamme d'un mot d'amour,
une flamme dorée comme une envolée de harpe,
et la lumière s'est dressée
car ce prophète a osé aimer.

Et justement il s'appelait Osée, ce prophète,
car un jour, Dieu a osé dire, par sa bouche,
une parole incroyable :

*« Je vais te séduire ..., a-t-il dit,
à l'humanité, son peuple,
... je te conduirai au désert
et je te parlerai à ton cœur. »*

Dans un monde délavé, et aseptisé,
un monde où tous les risques
peuvent être assurés, Dieu a osé,

sans garantie aucune, dans la bouche d'Osée,
le prophète, Dieu a osé r i s q u e r.
Et Il s'est fait p e r c e u r de brèches,
f r a n c h i s s e u r de seuils,
et p a s s e u r de frontières.
Ce Dieu, coincé dans nos définitions,
voilà qui se l è v e, qui t r a n s g r e s s e
et qui b o u g e, qui i m a g i n e et qui c r é e,
et qui o s e r i s q u e r.
Notre Dieu a osé dire : « Tu seras ma f i a n c é e,
et ce sera pour t o u j o u r s ;
et je t'apporterai la justice et le droit,
l'a m o u r et la t e n d r e s s e » !

Et, un jour, Dieu a donné un visage à sa t e n d r e s s e,
un jour Il a osé le t o u t pour le t o u t,
Il nous a donné son Unique,
son Fils B i e n - a i m é, J é s u s !

2013